

660108

## GUILLERMO ATÍAS

### Muere en París

Guillermo Atías, quien fuera Presidente de la Sociedad de Escritores de Chile hasta septiembre de 1973, falleció en París la noche del jueves 8 de noviembre a consecuencias de un paro cardíaco.

Hasta una semana antes de su deceso, Atías trabajaba en la realización del Congreso Nacional de escritores convocado por la SECh para el mes de octubre.

Alcanzó a enterarse entonces de la suspensión del Congreso, lo que lo privaba, junto a muchos otros escritores, del retorno a la patria. Su muerte cierra ahora para él esa posibilidad definitivamente.

LA BICICLETA Nº 5. 500.

NOV-DIC. 1979.

P. 10.